

*" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"*

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2911  
Ciudad Universitaria, 03 de mayo de 2019.

### **Impulsa UAEM cultura de las buenas prácticas de la construcción**

En México un 70 ciento de la ciudadanía construye sin contar con el apoyo de algún profesionista, ya sea arquitecto o ingeniero civil, lo que repercute en la calidad de las viviendas y peligros de derrumbe como lo sucedido en el sismo de 2017, señaló Adolfo Saldívar Cazales, director de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En el marco del 3 de mayo que en México se celebra a los trabajadores de la construcción, Saldívar Cazales recordó la importancia de los arquitectos para generar en la sociedad una cultura de las buenas prácticas en la construcción, así como de la arquitectura desde una visión de la habitabilidad sustentable y planificada.

En ese sentido, Adolfo Saldívar aplaudió la iniciativa de la UNAM por certificar a los albañiles en la interpretación de planos, por lo que en Morelos, la Facultad de Arquitectura estará diseñando un trabajo similar para que mediante talleres o diplomados se profesionalice el trabajo de la construcción.

Saldívar Cazales agregó que la UAEM participa en el 101 Encuentro Nacional de la Asociación de Instituciones de Enseñanza de la Arquitectura de la República Mexicana (Asinea) que se lleva a cabo este 2 y 3 de mayo en León, Guanajuato, donde se presentan conferencias y talleres de diversos temas, enfocados a que el automóvil ya no sea el criterio para diseñar ciudades, sino que el eje principal sean las personas.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia